

# 大雨対応4社に感謝状伝達

## 災害対策関係功労者

河川国道事務所 山口

山口河川国道事務所は  
14日、「災害対策関係功

労者感謝状伝達式」を開  
催した。中国地方整備局

では、災害応急対策や防  
災活動に対する協力や支  
援など、特に顕著な功績  
があつた団体や個人を災  
害対策関係功労者として  
感謝状を贈呈している  
が、この日は2024年

6月から7月までの梅雨  
前線に伴う大雨対応に尽  
力した4社に中国地方整  
備局からの感謝状を伝  
達した。

伝達式には、ガイアー  
人ひとりに業績をたたえ  
ながら感謝状を贈った。  
田村所長は「昨年7月

の梅雨前線に伴う大雨で  
は、事務所からの急な要  
請にもかかわらず、速や  
かに自社の体制を整え

た。事務所がこれらの事

案に迅速、適切に対処で  
きたのは、みなさんの支  
援と協力があつてのこと  
と。災害が発生した場合、  
被災を最小にとどめ  
て地域の安心安全を守  
る、より良い国づくりを実  
現には、地域の守り手  
として大きな役割を担つ  
ているみなさんの力が不  
可欠。引き続き支援と協  
力を」と呼びかけた。

ト中国支店、日立建設、  
八千代エンジニアリング  
広島支店、山口建設コン  
サルタントの代表者や田  
村桂一所長、事務所幹部  
職員が出席し、代表者一  
人ひとりに業績をたたえ  
ながら感謝状を贈った。  
田村所長は「昨年7月  
の梅雨前線に伴う大雨で  
は、事務所からの急な要  
請にもかかわらず、速や  
かに自社の体制を整え  
た。事務所がこれらの事  
案に迅速、適切に対処で  
きたのは、みなさんの支  
援と協力があつてのこと  
と。災害が発生した場合、  
被災を最小にとどめ  
て地域の安心安全を守  
る、より良い国づくりを実  
現には、地域の守り手  
として大きな役割を担つ  
ているみなさんの力が不  
可欠。引き続き支援と協  
力を」と呼びかけた。

感謝状贈呈を受けた日  
立建設の上村隆晃社長は  
「感謝状をいただきとて  
も嬉しい。こういう災害  
が起きないことを祈る。  
災害対応にあつた現場  
の作業員が一番苦労した  
ので、労いの言葉をかけ  
たい。今回、崩れた法面  
を早期に復旧するため、  
重機などを使い流出した  
土砂などを撤去した。災  
害が起きないことが一番  
だが、災害が発生した時  
に迅速に対応できるよ  
う、どのような地域でど  
ういう災害が起きやすい  
かを想定し、そのための  
準備を計画的に行つてい  
きたい」と語った。

